

BILLY-LÈS-CHANCEAUX INVENTION

Benoît Systèmes récompensé au concours Lépine pour son Mobili Kit

Basée à Billy-lès-Chanceaux, l'entreprise Benoît Systèmes, spécialisée dans la fabrication de motorisations pour fauteuils roulants, a remporté, la semaine dernière, un prestigieux prix au concours Lépine de la Foire de Paris.

C'est le Graal pour tous les Géo Trouvetou de France. Le concours Lépine, qui s'est terminé mardi, à la Foire de Paris, et qui permet de récompenser les meilleures innovations françaises, a mis à l'honneur l'entreprise côte-d'orientée Benoît Systèmes. La société, basée à Billy-lès-Chanceaux, repart avec le 1^{er} prix du préfet de police, le 9^e dans l'ordre des récompenses, pour son Mobili Kit.

« Le fauteuil préféré de mamie ou un fauteuil Louis XIV »

Il s'agit d'une embase, un support motorisé universel, capable d'accueillir n'importe quelle chaise, même non médicalisée, afin d'en faire un fauteuil roulant d'intérieur. « Il peut s'agir du fauteuil préféré de mamie ou d'un fauteuil Louis XIV. Peu importe, Mobili Kit s'adapte : vous mettez le siège dessus et le se pilote ensuite avec un simple joystick », explique Robert Benoît, le patron de Benoît Systèmes.

« Cela peut rendre de la mobilité à des personnes qui ont du mal à déambuler dans leur maison. Celles qui marchent avec une canne, par exemple, perdent de leur autonomie et n'ont plus trop envie de faire



■ Le Mobili Kit permet de faire de n'importe quelle chaise un fauteuil roulant. Photo Benoît Systèmes



“ Perdre sa mobilité, c'est perdre l'envie de faire des choses dans sa journée. ”

Robert Benoît

les choses. Là, elles sont sécurisées et n'ont plus peur de chuter », ajoute-t-il.

Les préséries du Mobili Kit sont sorties des ateliers historiques de Billy-lès-Chanceaux il y a seulement quelques semaines. Elles étaient présentées au niveau national pour la première fois à la Foire de Paris. « J'ai eu beaucoup de touches et de gens intéressés par ce système. Il sera mis sur le marché d'ici septembre », confie notre interlocuteur. Tarif : à partir de 2 850 €.

Pour mémoire, Benoît Systèmes a été créé en 1994 et a fait de la fabrication de motorisations de fauteuils sa spécialité. L'entreprise compte 35 salariés et a permis de produire 1 150 kits de motorisations en 2017, pour un chiffre d'affaires de 3,7 M€.

Marie MORLOT